

## ◇ 茨城大学「実はすごいぞ！ 茨城大学」開催

- 日時 ○ 令和5年6月1日（木）14時40分～15時35分（第6校時）  
場所 ○ 本校 第一体育館 および西教室  
参加者 ○ 高校・附属中学校 全校生徒

👉 この度、茨城大学からのご提案により、太田 寛行 学長以下理事・副学長クラスの先生方5名および入学課から2名の職員の方々を本校にお招きして、本校生に対して「大学の学び」や「茨城大学の教育研究の特色」を紹介していただく機会を設定することとなりました。

タイトルは、「実はすごいぞ！ 茨城大学」。

「社会の持続的な発展と一人ひとりのウェルビーイングを追求し、新たな価値を共創する」というコンセプトのもと、日々挑戦的な研究と学びを実践しておられる茨城大学の魅力を存分に披露していただくという、贅沢な一時となりました。

<ご来校いただいた先生方>

- ・ 太田 寛行 先生（茨城大学学長）  
～ 専門の研究分野は土壌肥科学、微生物生態学
- ・ 久留主 泰郎 先生（理事・副学長）  
～ 応用生物化学と応用微生物学がご専門
- ・ 金野 満 先生（副学長）  
～ エンジンやバイオ燃料など機械工学がご専門
- ・ 柴原 宏一 先生（アドミッションセンター長）  
～ 茨城大の入試関連を統括されている方です
- ・ 向後 光典 先生（学務部長）                      ・ 入学課から櫻井様と大久保様



太田先生は専門とする微生物学の分野から説き起こし、茨城大学が誇る研究力の高さと魅力を存分にアピールしてくださいました。いわゆる「SDGs」が喧伝される遥か以前から取り組んでこられた茨城大学の「サステナビリティ学」、チバニアンなど、地球規模で知の領域の開拓に挑む姿勢には、生徒たちも大いに刺激を受けたはずです。

質疑応答のコーナーでも、3名の生徒たちからの質問に対し、先生方は本当に丁寧に答えてくださいました（この後控室に戻った後にも、1名の生徒が質問に訪れていました）。ありがとうございました。



8月19日（土）には、県西地区では本校を会場に「茨城大学 1dayキャンパス」も開催されます。模擬授業、個別相談に加え、「イバダイ生トークセッション」など充実した内容が用意されていますので、興味ある方は奮ってご参加ください。

◇ そして最後に、ご多用のなか、こうした貴重な機会を設けてくださった太田学長をはじめとする茨城大学の先生方に対し、改めて御礼を申し上げます。ありがとうございました。

